

## Reportan estado de los niños caídos de piso 13

El director del Hospital Regional, Claudio Baeza, informó ayer que los dos menores que cayeron desde un piso 13, en San Pedro de la Paz, se encontraban, al cierre de esta edición, en condición crítica internados en la Unidad de Cuidado Intensivos. "Se ajustaron algunos tratamientos para ellos, pero mantienen una condición

de gravedad importante. Las próximas 24 horas van a ser fundamentales en el estado de salud y en el cuidado que está realizando nuestro equipo médico para los menores", puntualizó.

Cabe señalar que, de acuerdo con el Ministerio Público, los niños se encontraban junto a familiares dentro del departa-



PDI INVESTIGA EL CASO.

mento al momento del accidente. La Policía de Investigaciones se encuentra trabajando en la investigación del caso.📸